

KATTY KAY

- Anchor of BBC World News America

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Politics
- US

Katty Kay adalah jangkar dari BBC World News America, yang berbasis di Washington DC. Dia juga sering menjadi kontributor untuk Meet the Press dan Morning Joe. Dia adalah pembawa acara tamu reguler untuk pertunjukan Diane Rehm di NPR.

Sebelum mengambil alih sebagai jangkar utama, Kay adalah koresponden BBC Washington dari tahun 2002. Karirnya di BBC dimulai di Zimbabwe pada tahun 1990 di mana ia mulai mengajukan laporan radio untuk BBC World Service. Dari sana ia juga membahas akhir apartheid di Afrika Selatan.

Kay kemudian bekerja sebagai koresponden BBC di London, dan kemudian Tokyo, melaporkan berbagai kisah termasuk gempa Kobe dan resesi ekonomi Jepang. Dia menetap di Washington pada tahun 1996 di mana dia mengambil beberapa waktu dari jurnalisme siaran untuk bergabung dengan biro Washington Times sebelum kembali ke BBC pada tahun 2002.

Dari Washington, Kay meliput keseluruhan urusan Amerika dan global - melaporkan pemilihan AS, Gedung Putih, Kongres, Wall Street, ekonomi global, dan tempat-tempat masalah dunia. Dia juga menyaksikan dan melaporkan perubahan besar dalam kebijakan dan jiwa Amerika yang disebabkan oleh serangan 11 September. Kay berada di Pentagon hanya 20 menit setelah pesawat yang dibajak terbang ke gedung - salah satu kenangan jurnalistik yang paling jelas adalah wawancara. tentara masih terlihat gemetar karena serangan itu.

Kay adalah rekan penulis (dengan Claire Shipman) dari dua buku terlaris New York Times. Yang terbaru adalah *The Confidence Code: The Science and Art of Self-Assurance — Yang Harus Ketahui Wanita*. Di dalamnya mereka membuat kasus bahwa kepercayaan berakar pada kabel genetik tetapi juga datang dengan pilihan: lebih sedikit orang yang menyenangkan dan perfeksionisme dan lebih banyak tindakan, pengambilan risiko, dan kegagalan cepat. Dalam buku pertama mereka bersama-sama, *Womenomics: Menulis Aturan Anda Sendiri untuk Sukses*, Kay dan Shipman mengeksplorasi bagaimana wanita dapat menciptakan kehidupan profesional yang memenuhi kebutuhan mereka - dan dalam proses menciptakan perusahaan yang lebih menguntungkan dengan karyawan yang lebih bahagia dan lebih produktif.

Katty tumbuh di Timur Tengah, di mana ayahnya adalah seorang diplomat Inggris dan ibunya adalah seorang jurnalis. Dia belajar bahasa Prancis dan Italia di Universitas Oxford dan bekerja sebagai koresponden asing di Afrika dan Jepang sebelum menetap di AS. Dia berbicara bahasa Prancis dan Italia dengan lancar dan apa yang dia gambarkan sebagai orang Jepang yang berkarat.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988